

Antrag zur Troll-Brücke

Büßleben. Der Ortsteilrat von Büßleben hat mit einem Änderungsantrag durchgesetzt, dass beim Abriss der Brücke „Zur Trolle“ der Ersatzneubau nicht aus den Augen verloren wird. In einer Vorlage für den Bauausschuss, in der es eigentlich um den Kanal- und Straßenbau am Pappelstiege geht, wurde auf den späteren Abriss der Brücke verwiesen. Der Änderungsantrag fügte der Formulierung die Worte „sowie der Ersatzneubau“ hinzu. Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr hatte den Ausschuss zuvor an den entsprechenden Stadtratsbeschluss erinnert. Laut Tiefbauamtsleiter Alexander Reintjes will die Stadt nach gescheiterten Förderanträgen abermals Mittel beantragen. Das sei aber „frühestens 2022“ möglich, so Reintjes. (hw)

14
23.02.2019